

ごうでいんぐ岩世ヶ原

就労継続支援B型 令和2年度4号

長い梅雨空が続き畑作業も滞り気味でしたが、時折聞こえる蝉の鳴き声に夏が近づいてきたなと実感する日々です。

これからは毎日暑さとの戦いでこれはこれで仲間たちも大変厳しい毎日が続くこととなりますが、熱中症にも注意して無理をせず、日々頑張っていけたらと思います。

【7月といえば七夕。B型の仲間たちもそれにあやかって短冊を書きました。どんな願い事書いたの?】



【カフェの開業準備も少しずつ進めています。実際の接客対応も初めて頑張りました!!】

7月20日(月)のサロンに向けて2週間かけて、仲間たちはテーブルの配置や接客対応も練習もしました。



7月20日の当日、仲間たちは緊張しながらも来られた方々に「こんにちは、いらっしやいませ」と、しっかり挨拶をして、注文の対応もしっかりと行うことができました!(^^)!

【今月は仲間の誕生日がありささやかなお祝いをしました。手作りのカードを仲間それぞれが作り渡すことができました。そして自分たちでホットケーキを作って、いただきました。お祝いをしました。】



【梅雨の合間に畑や事業所構内の整備作業、収穫した野菜の袋詰めも頑張ってます。】



(担当 三輪)